

ジャグリング部

2012年 津高校にジャグリング同好会誕生！
その後、部に昇格しました。(三重県で唯一の部活動です！)



詳しくはこちらをご覧ください <http://juggcess.web.fc2.com>(半角で入力)

ジャグリング部は週3回程度(イベント前は毎日になることもあります)楽しく活動しています。
さて、ジャグリングとは、ボールやディアボロ(中国コマ)、ポイなどの様々な道具を操るパフォーマンスのことで、大道芸やサーカスでおなじみです。クラブ活動としては本校が三重県唯一で、部員全員が高校からジャグリングを始めた初心者です。経験がなくても全く心配いりません。

対抗試合等がない代わりに、地域の祭りや施設(福祉施設や百貨店)等から出演依頼を受けてボランティアで演技を披露するほか、学校や市の文化祭でも舞台に立ち、多くの人たちに喜ばれるとともに、地域の人たちとの交流を図っています。

「一生モノ」の「特技」を持つことができる上に、「人前に立って発表する経験」が重ねられるので、授業やその他の課題活動にも大いに役立ちます。どうぞ、気軽に始めてみてください！(2022. 8月更新)

これまでの活動実績

社会福祉法人 嬉野カトリックの家(松阪市)
しんまち夏祭り(於:津新町小学校)
津高校文化祭
津松菱での週替わりイベント

安濃津ロマン(津市)
東桜が丘地区子ども会イベント(津市)
津高図書館ライブ
津市青少年文化芸術祭



嬉野カトリックの家(2018. 6月) ポイ



しんまち夏祭り(2018. 8月)ディアボロ



安濃津ロマン (2019. 6月)
シガーボックス



津市青少年文化芸術祭(2020. 1月)



津高校文化祭(2020. 9月)
エイトリング



津高校図書館ライブ(2022. 3月)
ボール・デビルスティック



津松菱(2021. 12月)
皿回し・ディアボロ

